

Kurt Kober gestorben

Kurt Kober (78), ehemaliger Vorstandsvorsitzender der Alko Kober Group, ist heute (15. Januar 2015) nach kurzer schwerer Krankheit gestorben. Seit 1999 war er zum Vorstandsvorsitzenden der Al-Ko Kober AG berufen worden, wechselte 2007 in den Aufsichtsrat, dem er bis Juni 2012 angehörte.

Kurt Kober begann seine Ausbildung im Jahr 1950 in der Kötzer Schlosserei seines Vaters und Firmengründers Alois Kober. In den nachfolgenden Jahren und Jahrzehnten baute er Alko mit seinen Brüdern Herbert und Willy Kober zu einem Weltunternehmen aus. 1956 meldete er sein erstes Patent an. Es folgten noch rund 70 weitere. Der 1931 gegründete Familienbetrieb ist heute ein führender Anbieter in den Bereichen Fahrzeugtechnik, Garten + Hobby und Lufttechnik. An weltweit 50 Standorten sind rund 4000 Mitarbeiter beschäftigt. Im Geschäftsjahr 2013 erwirtschaftete die Gruppe einen Umsatz von 702 Millionen Euro.

Für sein Lebenswerk erhielt er höchste Anerkennungen. Er war auch Träger des Verdienstkreuzes 1. Klasse der Bundesrepublik Deutschland, des Großen Silbernen Ehrenzeichens für Verdienste um die Republik Österreich und des Tiroler Adlers in Gold.
(ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Kurt Kober.



Kurt Kober.
